

Jubiläums Wochen-Ende: Die OBO wird 55!



Kaum zu glauben, aber wahr:
Die OBO wird 55 Jahre alt!

Das wollen wir mit euch
allen feiern!
Wir laden euch alle herzlich
zu unserem
Jubiläums Wochen-Ende ein.

Wir feiern in der
Jugend-Bildungs-Stätte in
Neukirchen.
Dort waren wir
von Anfang an sehr oft
mit der OBO.
Das letzte mal im
Sommer-Lager 2019.

Wir haben dort schon viele
Nächte am Kamin verbracht.
Das Haus ist neu umgebaut.
Wir sind schon gespannt.

An dem Wochen-Ende wollen
wir ein riesiges Fest feiern.
Mit Live-Musik
und vielen anderen tollen
Überraschungen.

Besonders freuen wir uns darauf
auch viele Menschen von früher
wieder zu sehen.
Wir wollen gemeinsam anstoßen
auf alte Zeiten und alles was
noch vor uns liegt.
Wir wollen die OBO feiern!

Reise-Ziel:	Jugend-Bildungs-Stätte Neukirchen
Reise-Zeit:	30. Mai bis 1. Juni 2025
Mitfahrer:	Menschen mit und ohne Behinderung Wir unterstützen uns gegenseitig
Reise-Preis:	Steht noch nicht fest